

20.05.2013

アマテラス財団主催 「Sofia Paper Art Fest」

アマテラス財団が主催する「Sofia Paper Art Fest」の一環として、5月15日（水）にギャラリーFINNESSにおいて「Far East Art」展覧会オープニングが開催され杉浦参事官が、また翌16日（木）には Mazda ギャラリーで「Japanese Paper Art」展覧会オープニングが開催され小泉大使がそれぞれ来賓として出席しました。

アマテラス財団が主催する Sofia Paper Art Fest では、幅広く「紙」の持つ芸術性を紹介することを目的に、日本のみならず世界各国の芸術家の作品の展示会をソフィア市内の様々な美術館やギャラリーで開催しています。今回開催された「Far East Art」展覧会及び「Japanese Paper Art」展覧会では、西浦喜八郎氏や村田敦美氏をはじめとする日本の著名な芸術家の作品が多く展示されました。

それぞれのオープニング式典には、華道、書道、香道及び茶道家として日本国内のみならず世界各地で活躍されている芸術家・西浦喜八郎氏が日本から訪れ、「書」のデモンストレーションを行いました。同日のデモンストレーションでは、西浦氏が表現する力強い中に溢れる繊細さと、「調和」の世界観に多くの来場者が強い感銘を受けました。

16日のオープニング式典の冒頭挨拶の中で、小泉大使は、本日のデモンストレーションを通じて、会場の皆様が、西浦氏の世界観と、我が国が誇る文化への理解を深めて頂ければこの上のない喜びである旨述べました。

